



**Le président national du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), Maurice Kamto, a été accueilli hier samedi à Bafoussam par une foule en liesse, c'était dans le cadre d'une tournée politique**

« Au revoir Paul Biya, Kamto arrive », a scandé la foule derrière le cortège du candidat malheureux à la présidentielle du 07 octobre 2018, sur plusieurs kilomètres.

Cette escorte a eu lieu peu avant une causerie politique entre le patron du MRC qu'accompagnaient le Conseiller Christian Penda Ekoka et une forte délégation d'officiels du parti, et les militants de sa formation politique, à l'Hôtel Impérial de Bafoussam. Pendant cette rencontre l'opposant a procédé à l'accueil des militants démissionnaires des autres partis (RDPC, SDF, PURS, PADDEC, UPC ...), qui ont décidé de rejoindre son mouvement qui ne cesse d'enranger de nouveaux militants depuis la dernière présidentielle.

Raccompagné par ses partisans jusqu'à l'entrée de la ville à la fin de cette cérémonie, Maurice Kamto et sa délégation ont mis le cap sur Bangou dans le département es Hauts-Plateaux qu'il il devait procéder ce même jour à l'installation du nouveau bureau de la fédération communale MRC, de cet arrondissement.

Rappelons que la région de l'Ouest est considérée par l'opinion comme le bastion de cet

homme politique, même si à la dernière élection, il y a eu un pourcentage des suffrages très inférieur à celui de Paul Biya.

**Lebledparle/237actu**

---